

## FUNÉRAILLES DE M. DUMAS

---

Les obsèques de M. Dumas, ancien secrétaire perpétuel de l'Académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon, chevalier de la Légion - d'Honneur, ont eu lieu samedi 13 avril, au milieu du concours empressé des nombreux amis du défunt et des notabilités de la ville.

Le deuil était conduit par MM. Mitiffiot et Vincent, gendres de M. Dumas.

Les coins du poêle étaient tenus par trois membres de l'Académie : M. le premier président Gilardin, président actuel ; M. Paul Sauzet, ancien président ; M. le docteur Fraisse, secrétaire général de la classe des lettres, et par M. Lyonnet, ancien président du tribunal de commerce.

Au champ du repos, M. Fraisse, organe de l'Académie, a prononcé le discours suivant :

Messieurs,

Cette tombe ne peut se refermer sans être saluée, dans un dernier adieu, par l'Académie de Lyon. C'est plus qu'un devoir que je remplis en son nom, c'est une dette sacrée qu'elle acquitte en apportant ici l'expression de sa douleur et de ses regrets.

Privée depuis longtemps du concours actif de M. Dumas, elle n'a jamais oublié les services qu'elle en a reçus, le zèle sans relâche,